



Michael Bradke bringt bei Music4Kids auf der Musikmesse in Frankfurt die unterschiedlichsten Dinge zum Klingen. Damit laden er und die Musikmesse vor allem Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene ein, Musik mit ganz einfachen Mitteln auszuprobieren und zu erleben. Wir sind mit ihm durch seine Werkstatt gegangen, in der er Rohre, Metall oder auch das neue Bit Byte Beat zum Klingen bringt und dabei erklärt.

Anmoderation:

Die Musikmesse 2016 ist nicht nur für Profis, sondern auch für Einsteiger. Denn bei Music4Kidz geht es darum, dass vor allem Kinder und Jugendliche mit ganz einfachen Mitteln Musik machen. Neben vielen ganz normalen Instrumenten hat Veranstalter Michael Bradke auch zahlreiche Klangkörper dabei, die aus einfachsten Mitteln gebaut sind und dabei ganz unterschiedlich klingen. Metall, Plastikrohre und vieles mehr. Wir sind mit ihm schon vor der Messe durch sein Atelier gegangen ...